

NordArt 2014

www.nordart.de



Ole Hempel

Dänemark/Denmark

Geboren 1944 in Dänemark, verstorben 2006. Mitglied der Bildhauerwerkstatt Hollufgaard, der Dänischer Bildhauervereinigung und im Verband der Bildenden Künstler Dänemarks. 1992–1998 Lehraufträge am Institut für Kunsthandwerk und Design in Kolding, Dänemark. Seit 1997 freischaffend künstlerisch tätig, Künstlergemeinschaft mit Bolette Holm. Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Arbeiten im öffentlichen Raum und privatem Besitz. Teilnahme an den NordArt-Symposien 2000 und 2001.

Born 1944 in Denmark, deceased 2006. Member of the Danish Sculptors Society, the sculptors workshop "Gæstetelier Hollufgård" and of the Danish Association of Fine Artists. 1992–1998 Lectureship at the Institute of Craft and Design, Kolding, Denmark. Since 1992, freelance artist and artist community with Bolette Holm. Solo and group exhibitions in Denmark and abroad. Works in the public space and in private collections. Participation in NordArt symposia 2000 and 2001.



Zeitgenössische Porträts, 1998, Cortenstahl, Edelstahl, Kupfer, 6-teilig, H: 360 cm
Contemporary Portraits, 1998, Corten steel, stainless steel, copper, 6 parts, h: 360 cm